

令和4年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



みんな友達 豊かな心 おふれる意欲
とよはる
<http://eslit.net/kansaiabe/eslityoumaru/>

春日部市立豊春小学校
学校だより 3月号
児童数555人
春日部市道順川戸 37-1
令和5年3月1日

締めくくりの3月 全力で行動しよう

校長 松原秀樹

いよいよ3月を迎えました。春を迎える3月は、草木がますます生い茂る時期であることから「弥生(やよい)」とも言います。3日は桃の節句、6日は啓蟄(けいちつ)と、春を感じる行事や言葉に、虫たちだけではなく、私たちも、暖かさを感じて動きが活発になります。

先日、6年生が豊プロの時間(総合的な学習の時間)を使って、ボランティア活動を行いました。主に、中庭の池の掃除、体育小屋のペンキ塗り、側溝の掃除、ジャンピングボードのペンキ塗りなどを行いました。意欲的に活動する姿は最上級生としてとても立派でした。実は、この取り組みに向けて、昨年から企画を考え現地調査や取り組み方、予算まで考えていたのです。その案に基づいてタブレットなどを使って資料を班ごとに作成し、校長室で校長相手にプレゼンテーションを行ったのです。私から見ると大人顔負けの、堂々としていてわかりやすいプレゼンでしたが、後から聞いた話では、「とても緊張した」とのことでした。計画を立て、学校をきれいにしてくれた6年生には心から感謝しています。

今月2日には6年生を送る会が、22日には卒業式が行われます。6年生にとって小学校生活もあとわずかとなりました。残り一ヶ月足らずですが、言いたいことを言い、やりたいことをやりながら、自己肯定感を高めたり、共感的な人間関係を育んだりして欲しいと思います。また、上級生としての勇姿を下級生に見せて欲しいとも思います。1年生から5年生には、まとめの月3月を有意義に過ごし、同じく自分自身の成長を振り返りながら、6年生への感謝の気持ちを言葉や行動で伝えて欲しいと思います。

保護者、地域のみなさま、今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

豊春小学校は令和5年度に150周年を迎えます。

150周年を迎えるにあたり、校内で豊春小学校のキャラクターを募集したところ、6年2組中山田 景さんの考案したイラストを採用することに決定しました。名前は「とよっち」です。これからさまざまな場面で何十年先もイメージキャラクターとして使用してまいります。応募してくれたみなさん、ありがとうございました。



○クラブ活動見学(3年生) 1月31日(火)・2月14日(火) 6校時

1月31日(火)と2月14日(火)のクラブ活動の時間に、3年生が活動見学を行いました。4年生から始まるクラブ活動に向けて、全てのクラブを見学し、自分が所属したいクラブを見つけるためです。3年生の子どもたちは、クラブ選択のために真剣に見学することができました。



○放課後子ども教室 2月6日(月)

6日(月)に今年度の第2回放課後子ども教室を行いました。低学年はスライムづくり、高学年はフラバレーボールを体験しました。当日は、実行委員の皆様をはじめ、共栄大学のボランティアの学生さんにも御協力いただきました。お陰様で今年度の全日程を終了しました。



○学校評議員会 2月21日(火)

学校評議員の皆様へ1年間の教育活動を御報告させていただき、児童の学校生活の様子を参観していただきました。いただいた御意見を次年度に生かして参ります。御協力ありがとうございました。



○学校保健委員会2月28日(火)

学校医の植田穰先生と学校薬剤師の清水治朗先生をお招きして学校保健委員会を開催しました。植田先生には「小児におけるスマホの影響〜ゲーム障害について〜」御講演いただきました。



○学校奉仕作業(6年生) 2月15日(水)・22日(水) 5・6校時

卒業を間近に控えた6年生が、お世話になった学校のために自分たちができる活動を考え、石灰小屋のペンキ塗りや校庭の側溝清掃、中庭の池の清掃、お花の苗植えを行いました。冷たい風が吹く寒い日でしたが、一生懸命に活動することができました。



○授業参観・懇談会 2月16日(木)・17日(金)

今年度最後の授業参観・懇談会を行いました。コロナ禍により、年度当初は分散型での実施でした。今回は、どの学年・学級も、1度に見ていただくために時間を分けての参観とさせていただきました。また、1年間のお子様の成長を御覧いただくために、担任一同、準備を進めてまいりました。当日は、たくさんの保護者の皆様へ御来校いただきありがとうございました。1年間の、御支援・御協力に感謝申し上げます。

